ORDEN de 17 de enero de 1968 por la que se autoriza al Rectorado de la Universidad de Madrid para que nombre Doctor «Honoris causa» al Catedrático de «Zoología» en la Universidad de París don P. P. Grasse.

Ilmo. Sr.: Vista la petición de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, informada favorablemente por el Mi-nisterio de Asuntos Exteriores y el Rectorado de dicha Univer-

Este Ministerio, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 21 de la Ley de 29 de julio de 1943, ha resuelto autorizar al Rectorado mencionado para que nombre Doctor «Honoris causa» a don P. P. Grasse, Catedrático de «Zoología» en la Universidad de París.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 17 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 22 de enero de 1968 por la que se mo-difica el articulo 43 del Reglamento de la Mutua-lidad Nacional de Enseñanza Primaria.

Ilmo. Sr.: Con el fin de dar oportunidad al disfrute de pensión de la Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria a los

sión de la Mutualidad Nacional de Enseñanza Frimaria a los afiliados que reuniendo determinadas circunstancias pasen a la situación de jubilación voluntaria, y de conformidad con la propuesta formulada por la Junta Nacional de la misma, Este Ministerio ha dispuesto que el artículo 43 del Reglamento de la citada Mutualidad, aprobado por Orden ministerial de 21 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de abril) quede redactado de la forma siguiente:

«Artículo 43. 1. Los afiliados que pasen a la situación de jubilación voluntaria del Estado o similar que hayan cumplido sesenta años de edad y les falten cinco o menos para alcanzar la jubilación forzzosa por edad y cuenten además con cuarenta años de servicios podrán solicitar de la Mutualidad libre y voluntariamente una pensión vitalicia de jubilación, siempre que reúnan las siguientes condiciones:

 a) Ser afiliado activo de la Mutualidad.
 b) Tener cubierto un mínimo de cotización-carencia de diez años, inmediatos a la fecha en que alcancen la jubilación. Estar al corriente de todas las cotizaciones.

El importe de estas pensiones, que tiene el carácter de fijas e inalterables y son definitivas una vez reconocidas, estarán calculadas en función de la siguiente escala de porcentajes del sueldo regulador previsto en el artículo 36 de este Reglamento.

Edad de jubilación	% del regula- dor de la Mutualidad	Edad de jubilación	% del regula- dor de la Mutualidad
60	10	65	16,50
61	11	66	18,50
62	12	67	20,50
63	13,50	68	23
64	15	69	26

2. Los jubilados voluntarios que no reúnan las condiciones previstas en el apartado anterior o no hagan uso del derecho de petición que el mismo apartado les concede al cumplir la de petición que el mismo apartado les concede al cumpir la edad de setenta años entrarán en el disfrute de una pensión vitalicia del 30 por 100 del sueldo regulador, conforme previene el artículo 38, con tal de que hubieren continuado cotizando en el período de tiempo comprendido entre la fecha de jubilación voluntaria y la de forzosa, y reunieren en este último momento las condiciones establecidas en el artículo 38.»

La presente disposición surtirá efectos a partir de 14 de julio de 1967, sin que modifique anteriores situaciones reconécidas y creadas por la Mutualidad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Primaria y Presidente Nacional de la Mutualidad.

ORDEN de 23 de enero de 1968 por la que se crean Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, en régimen de Consejo Escolar Primario.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes incoados por creación de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, en régimen de Consejo Escolar Primario.

Consejo Escolar Primario.

Teniendo en cuenta que se justifica la existencia de locales adecuados y de los elementos necesarios para el funcionamiento; que los Consejos Escolares Primarios se comprometen a proporcionar a su cargo la casa-habitación o la indemnización sustitutiva a los Maestros que las regentan, que existe crédito en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de plazas y lo dispuesto en la Orden ministerial de 23 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de febrero) y demás disposiciones complementarias, Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Crear definitivamente, con destino a las localidades que se citan y sometidas a los Consejos Escolares Primarios que se detallan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria:

Una unidad de niñas «Virgen de la Milagrosa» en el casco del Ayuntamiento de Albacete (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario de la Diputación Provincial.

Una unidad de niñas la mixta de igual carácter de Céspedes, del Ayuntamiento de Hornachuelos (Córdoba), dependiente del Consejo Escolar Primario «Instituto Nacional de Colonización».

Una unidad de niños «Orietación Agrícola» transformándose en de niñas la mixta de igual carácter de Mesas de Guadalora, del Ayuntamiento de Hornachuelos (Córdoba), dependiente del Consejo Escolar Primario «Instituto de Colonización».

Graduada con Dirección sin curso y ocho unidades (cuatro de niños y cuatro de niñas) en la barriada de «La Chaha», del casco del Ayuntamiento de Granada (capital), a base de la Graduada de niños y niñas, de cuatro unidades cada una, existentes en la citada barriada en distintos edificios, creándose la plaza de Dirección sin curso, dependiente del Consejo Escolar Primario «Institución Juan XXIII».

Una unidad de niños y una de niñas en la calle Méndez Alvaro, número 56, del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Flex».

Dos unidades de niños en la Graduada «Jeromín», del casco del Ayuntamiento de Archidona (Málaga), la que quedará con Dirección con curso y cinco unidades de niños dependientes del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de Juventudes».

Dos unidades de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de niños en la Grad

tudes».

Dos unidades de niños en la Graduada del casco del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán (Palencia), la que quedará con Dirección sin curso --creándose la plaza— y 10 unidades (seis de niños y cuatro de niñas), dependiente del Consejo Escolar Primario «Minas de Barruelo, S. A.».

Una mixta en Las Caldas de Besalle, del Ayuntamiento de Los Corrales de Huelmo (Santander), dependiente del Consejo Escolar Primario «Nuestra Señora de las Caldas».

Una mixta en Cortijo el Aguila, del Ayuntamiento de Guillena (Sevilla), dependiente del Consejo Escolar «Cortijo el Aguila».

Aguila».

Una mixta «Ordenación Agricola», en María del Carril, del Ayuntamiento de Liria (Valencia), dependiente del Consejo Escolar Primario «Instituto Nacional de Colonización».

Una unidad de párvulos «Infantes del Coro», en la Parroquia Basilica del Señor Santiago, del casco del Ayuntamiento de Bilbao (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Bilbao».

Segundo.—El funcionamiento de las Escuelas que se crean se acomodará a lo dispuesto en la Orden ministerial de 23 de enero de 1967 y a la Orden ministerial de 30 de junio de 1963, Tercero.—Los respectivos Consejos Escolares Primarios ten-drán la facultad de elevar a este Ministerio propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales, conforme a las disposiciones vigentes

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 23 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 24 de enero de 1968 por la que se nombra el Jurado que ha de discernir la adjudicación del premio de traducción «Fray Luis de León».

Ilmo. Sr.: Para discernir la adjudicación del premio de tra-ducción «Fray Luis de León» entre las obras presentadas al concurso anunciado por Orden ministerial de 29 de abril de 1967, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio siguiente,

Este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas, ha tenido a bien nombrar el siguiente Ju-

Presidente: Don José Raya Mario, Secretario general de la Dirección de Archivos y Bibliotecas.

Vocales: Don Justo García Morales, Subdirector de la Biblioteca Nacional; don Ramón Fernández Pousa, Director de la Hemeroteca Nacional; don Federico Carlos Sainz de Robles, escritor; don José Antonio Fontanilla García, Catedrático de la Escuela Central de Idiomas.

Actuará como Secretario don Onécimo Arranz Arranz Lefa

Actuará como Secretario don Onésimo Arranz Arranz, Jefe de la Sección de Servicios Generales de la Dirección Ceneral de

Archivos y Bibliotecas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 25 de enero de 1968 por la que se dotan en la Facultad de Filosofia y Letras de la Univer-sidad de Santiago las plazas de Profesores agregados que se citan.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con los preceptos contenidos en la Ley 83/1965, de 17 de julio, sobre Estructura de las Facultades Universitarias y su Profesorado; en la Ley de Presupuestos vi gente, y en el Decreto 1200/1966. de 31 de marzo, Este Ministerio ha dispuesto:

rimero.—Se dotan en la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Santiago las plazas de Profesores agregados de Universidad que se relacionan, quedando adscritas a los De-partamentos constituídos en dicha Facultad, que también se

«Lingüística y Literatura latinas» (Departamento de Filolo-

gia Clásica).

«Lengua española» (Departamento de Lengua Española).

«Geografía descriptiva» (Departamento de Geografía)

Segundo.-Las dotaciones de las plazas de Profesores agregados a que se refiere el número anterior tendrán efectos eco-nómicos de 1 de enero del corriente año.

Lo digo a V. I. para su conociminto y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 25 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investiga-

ORDEN de 29 de enero de 1968 por la que se constituyen Consejos Escolares Primarios en distintas localidades

Ilmo. Sr.: Vistos los escritos en solicitud de que se constituyan los Consejos Escolares Primarios que se harán mérito, a cuyo efecto se acompañan los proyectos de Reglamento interno, que se informan favorablemente por la Inspección de Bonseñanza Primaria.

Teniendo en cuenta que se han cumplido los requisitos esta-blecidos en la Orden ministerial de 23 de enero de 1967 («Bo-letín Oficial del Estado» de 4 de febrero) y que los proyectos se ajustan a la misma,

Este Ministerio ha resuelto:

Constituir los Consejos Escolares Primarios que a continuación se detallan:

Finca de «Las Lapas», del término municipal de Monroy (Cáceres), de ámbito local integrado por los miembros siguientes:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El propietario de la finca «La Lapa» tercero, en representación de los dueños de las demás fincas «Las Lapas».

«Las Lapas».

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona.

como representante del Ministerio de Educación y Ciencia.

El Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Monroy.

El Director de la Escuela Graduada de Monroy y un representante de los padres de familia, actuando de Secretario el Maestro de la Escuela dependiente del Consejo.

«Patronato Izquierdo», en Castellón de la Plana (capital), de ámbito local, integrado por los miembros siguientes:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria

Presidente efectivo: Don Ramiro Izquierdo Mor.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria, como representante del Ministerio de Educación y Ciencia; el Cura Párroco; un padre de familia, y doña Josefa Izquierdo Mor, que actuará de Secretaria.

Empresa Reina Porras, en la finca «El Contador», del término municipal de Puente Genil (Córdoba), de ámbito local, integrado por los siguientes miembros:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: Doña Francisca Reina Porres.
Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona,
como representante del Ministerio de Educación y Ciencia.
El Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Puente Genil.

Don Mariano Reina Reina.

Don Rafael Fernández de Velasco.

Doña Carmen López García-Pantaleón y el Maestro-Secretario de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria de Puente Genil, que actuará de Secretario.

Congregación de la Sagrada Familia de Burdeos, en la calle General Mola, número 42, en Madrid; de ámbito nacional, el que quedará integrado por los siguientes miembros:

Presilente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: La Superiora Provincial de la Congre-

Vocales: Un Inspector Central de Enseñanza Primaria, como

vocales. Un inspector Central de Educación y Ciencia.

Una Directora de Entidad Escolar.

Una Maestra nacional, que actuará de Secretaria; dos padres o dos madres de familia, y un Asesor Técnico, designado por el Consejo.

«Santa Catalina Laboure», de Hijas de la Caridad, de San Vicente de Paúl, de la provincia religiosa de Pamplona, de ámbito nacional, en la calle de Abejaras, número 5, de Pamplona (Navarra), e integrado por los siguientes miembros:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza

Presidente efectivo: La Superiora Provincial de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul, de la provincia religiosa de Pamplona.

Vocales: Una Hermana del Consejo de la provincia.

El Inspector Central de Enseñanza Primaria y el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, como representantes del Ministerio de Educación y Ciencia

La Inspectora de la rama de enseñanza de la provincia religiosa de Pamplona.

Un representante de los padres de familia y una Hermana especializada, que actuará de Secretaria.

«Nuestra Señora de la Asunción», en la Casa de Misericordía de Pamplona (Navarra), de ámbito local, e integrado por los siguientes miembros.

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Presidente de la Casa de Miseri-

Vicepresidente: El Vicepresidente de la Casa de Misericordia.

Vocales: Cinco Vocales de la Junta de la Casa de Misericordia, uno de ellos representará a la Asociación de Padres de

El Director de la Casa de Misericordia. La Madre Superiora de la Comunidad de Hijas de la Caridad.

El Teniente Alcalde Presidente de la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento.

El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, como re-presentante del Ministerio de Educación y Ciencia, un Maestro nacional y el Director de la Agrupación Escolar, que actuará de Secretario.

«Juan Bravanal», Congregación de Hermanas Angélicas de San Pablo, calle Inés, sin número, de Palencia (capital). de ámbito local, e integrado por los siguientes miembros:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza

Prinaria.

Presidente efectivo: El P. Prof. Pedro M. Monti.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona,
como representante del Ministerio de Educación y Ciencia.

Un miembro de la comunidad, que actuará de Secretario,

tres padres de familia y una Maestra nacional.